
日
、
函
館
競
輪
場
内

20
の
テ
レ
シ
ア
タ
ー
で
、
道

南
地
域
総
決
起
集
会
が
開

か
れ
、
道
南
の
総
力
で
小

川
勝
也
を
国
政
へ
送
ろ
う

と
確
認
し
合
い
ま
し
た
。

小
川
参
議
は
参
加
し
た

約
四
百
人
を
前
に
、
原
発
、

憲
法
改
正
、
Ｔ
Ｐ
Ｐ
、
格

差
問
題
な
ど
、
安
倍
政
権

の
政
策
へ
の
危
機
感
と
、

闘
う
決
意
を
力
を
込
め
て

訴
え
る
と
共
に
、
「
道
南

の
総
力
で
押
し
上
げ
て
ほ

し
い
」
と
呼
び
か
け
る
と
、

会
場
あ
ふ
れ
ん
ば
か
り
の

参
加
者
か
ら
、
大
き
な
激

励
の
拍
手
が
わ
き
上
が
り

ま
し
た
。

一
層
の
奮
起
を

８
区
合
選
の
逢
坂
本
部

長
は
「
与
党
は
高
い
支
持

率
を
背
景
に
争
点
隠
し
を

し
て
い
る
が
、
だ
ま
さ
れ

な
い
で
ほ
し
い
。
こ
の
ま

ま
与
党
を
勝
た
せ
る
と
、

参
議
選
後
に
は
や
り
た
い

放
題
の
恐
怖
が
待
ち
受
け

て
い
る
。
小
川
参
議
と
各

産
別
の
比
例
区
候
補
予
定

者
の
勝
利
が
抑
止
力
に
な

る
」
と
、
一
層
の
奮
起
を

呼
び
か
け
ま
し
た
。

函
館
市
内
で
街
宣

総
決
起
集
会
の
前
に
は
、

函
館
市
内
３
ヵ
所
で
逢
坂

前
衆
議
ら
と
街
頭
か
ら
政

策
と
決
意
を
訴
え
ま
し
た
。

厳
し
い
情
勢
で
す
が
、

手
を
振
っ
て
い
た
だ
い
た

り
、
車
の
窓
を
開
け
て

「
ガ
ン
バ
レ
」
と
声
を
か

け
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

元
気
が
出
ま
す
、
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

小川勝也

小川勝也ホームページ http://www.ogawa-k.net/
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お茶の間懇談会を開催
「face to face」で意見交換

１７日、小川勝也参議は西区内でお茶の
間懇談会を開催しました。
最初に小川参議から、貧富の格差が広が

っている状況や、ＴＰＰの危険性などにつ
いて説明がありました。

その後の意見交換では、参加者からは
「福島第一原子力発電所の事故がまだ片付
いていないのに、原発を再稼動するのはお
かしいと思う」との意見があり、小川参議
は「ただちに原発に頼らないことは難しい
が、民主党は２０３０年代に原発稼動をゼ
ロにすることを公約にしている」と民主党
の政策に理解を求めました。
これからも一つひとつ、丁寧に民主党の

政策を説明させていただきます
(発：札幌市西区・中村剛市議)

組織を固め、浮上させる
■連合渡島地協・荒木会長の話
今回の選挙も逆風の中で

の選挙だが、連合は足下の
組織をしっかりと固めると
共に、各級議員の後援会とも連動さ
せ、比例９名と小川を浮上させたい。
楽な選挙はない。厳しい闘いは覚悟
の上。最後まで踏ん張って闘う。

「かっちゃん通信」
を小川勝也ＨＰでご
覧いただく場合は認
証が必要です

ＩＤ katsu
パスワード 2013

道
南
の
総
力
で
押
し
上
げ
よ
う
！

▲渾身の力を込めて団結ガン
バローの音頭をとる８区合選・
荒木選対委員長(中央)

▲花束を手に激励
に応える小川参議

道 南
総決起集会


